関高FRH情報 第61号

令和2年 | 0月 | 6日(金)

FRHプロジェクト委員会

今回は、1年生のオンラインセミナー 第23回 の報告です。

◇ オンラインセミナー「関ジモト大学online」

今年度は、例年夏休みに行っているフィールドワークに代わって、オンラインセミナーを実施しました。関市で活躍する「せき・まちづくりNPOぶうめらん」が主催する「関ジモト大学 online」の場をお借りして、関市内の27企業と生徒が意見交換を行い、各企業のSDGsに関わる取り組みについての話を聞きました。

各企業と生徒の交流について、第1回から第27回までシリーズで紹介します。

◇ 第23回 株式会社 新東建設

◆総合建設業

弊社は昭和35年に設立以来、民間企業や個人のお客様の注文住宅はもちろん、関市をはじめとする公共建築物の建設や、河川・道路整備・舗装などの公共工事も手掛けてきました。「ぎふ建設人材育成 リーディング企業(シルバーランク)」に認定され、労働環境の整備や人材育成等の取組みにも積極的に取組んでいます。



SDGs 取組中





今後の 目標





- ◆オンラインセミナー「関ジモト大学 online」に参加した生徒の感想
 - ・応急危険度判定士という資格があることに驚いた。災害時などの整備や調査なども建設業

の仕事であることを初めて知った。

- ・たくさんのSDGsに取り組んでいて、すごいなと思った。今後、8番の「働きがいも経済成長も」に取り組むために技能実習生を受け入れていて、いい会社だなと思った。
- ・岐阜県や関市と協定を結ぶなどして、災害が起こった時には建物をチェックしたり、豚コレラの対策 として防護柵を作ったり、人のためになることをたくさんしていてすごいなと思った。
- ・働きやすい会社にするために従業員が有休をとることを推奨していて、いい会社だと思った。
- ・この先も続けられる持続可能な生産に取り組んでいることがわかった。
- ・お客様のことを考えた住環境を設備していることがすばらしいと思った。
- ・バリアフリー、ユニバーサルデザインなど、車いすが通りやすいように廊下を広くするなど、工夫した 建物をたくさん作っていていいなと思った。
- ・ISOという組織から認めらえていると、取引先からも信頼されて、仕事に活かせるということは初めて知ったので驚いた。